

■ Die Foodfotografie gehört zu den Königsdisziplinen der Studiofotografie und ist schon länger ein Schwerpunkt meiner fotografischen Arbeit. Es fasziniert mich einfach, normales Essen so abzulichten, dass daraus kleine Kunstwerke entstehen, oder auch mit ein paar Tricks das eigentlich Unmögliche auf dem Bild sichtbar zu machen.

Ich hoffe, ich kann Sie damit auf den folgenden Seiten etwas anstecken, wenn Sie nicht schon ebenso der Faszination Foodfotografie verfallen sind.

Mir blutet immer das Herz, wenn ich Essen wegwerfen muss, weil es tatsächlich nicht mehr genießbar ist. Aber manchmal lässt sich das nicht vermeiden. Aufgrund der Tatsache, dass es viele Menschen auf der Erde gibt, die hungern, ist es ethisch in meinen Augen nicht vertretbar, Essen wegzuworfen, wenn es nicht notwendig ist. Ich bevorzuge daher möglichst Methoden, bei denen das Essen auch hinterher noch genießbar ist. ■

Aber nun viel Spaß beim Lesen, Nachmachen und bei der Umsetzung eigener Ideen.

■ Guten Appetit!

